

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 24. Januar 2020

Ausgabe von Holzlesescheinen

Aufgrund entsprechender Anfragen weisen wir noch einmal darauf hin, dass der für den Gemeindewald zuständige Förster Herr Kaspar aufgrund kartellrechtlicher Bestimmungen keine Holzlesescheine mehr für den Gemeindewald ausgeben darf. Unabhängig davon wurde in den letzten Monaten auch kein Holz eingeschlagen, so dass ohnehin kein Brennholz zum Verkauf ansteht. Über die zukünftige Regelung bezüglich der Ausgabe von Holzlesescheinen werden wir zu gegebener Zeit informieren.